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Beitrag von „Argo“ vom 10. Mai 2019, 13:44

nee du, das ist kein Argument, ich finde es tatsächlich bewundernswert, was AB gemacht hat,
denn sind mir mal ehrlich, das war nicht der einfache Weg. Klar hätte mir es auch besser
gefallen, er hätte gute Spieler verpflichtet, aber dann zu sagen, als sich die Pläne zerschlagen
haben, von denen ich tatsächlich ausgehe, dann kommt halt Ivo und das wars, weil alles andere
zu teuer ist, erfordert schon auch Eier.
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